



Nombre del alumno: Alan Aguilar Nájera.

Nombre del profesor: Dr. Sergio

Licenciatura: Medicina Humana

Materia: Antropología medica.

Nombre del trabajo: Resumen

Comitán de Domínguez, Chiapas a 19 de octubre de 2020.

En el seno de la comunidad médica hay, en estos días, una fecunda inquietud por entender el contenido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antropología médica. En otros lugares, particularmente en los Estados Unidos, la subdisciplina tiene ya tres decenios largos de gran crecimiento y figura separadamente en la lista de carreras que imparten algunas universidades; no muchas todavía.

En México el interés por la reflexión sobre la enfermedad y el accidente des de la perspectiva socio-cultural también toma cuerpo a l término de la segunda guerra mundial, pero su ascendente queda reducido a los antropólogos y, en cierta medida, a los epidemiólogos. Las circunstancias, sin embargo, nunca permanecen constantes y en la actualidad son los médicos y no sólo los antropólogos quienes se interesan por el enfoque cultural de la medicina. Esta obra tiene por contenido de propósito discutir, teórica e históricamente, el proceso de

su formación en nuestro país,
tomando desde sus orígenes
entre los antropólogos ingleses
y norteamericanos; pero antes de.
La literatura que sobre
la materia se publica se
vuelve cada vez más copiosa
e interesante, tanto en lo
que concierne a la antropología
médica.

Propiamente dicha cuanto en
lo que hace a la Sociología
médica.

En los países que componen
el tercer mundo el atractivo
que ejercen los estudios de
antropología médica es cada
vez mayor, particularmente en
aquellos que contienen dentro
de su jurisdicción a pueblos
étnicos aún no integrados en
el proceso de formación nacional.
Con frecuencia damos por
sentado que los padres fundadores
de la disciplina son quienes
le dan cimientos teóricos
y atribuyen a la orden y significado
a sus categorías conceptuales,
metodológicas, procesales y
aplicativas. este es los que

asignan calidad profesional o académica así como la denominación con la que hoy en día la identificamos, pensadores de fines del pasado siglo y principios de la presente centuria son reputados en el primer volumen de su historia etnológica narrador portentoso de las creencias y ritos exóticos cuya verdad no a valen pero si estiman dignos de la antropología, resiste los embates de sus contrarios porque los argumentos con que intentan menos cabarid, son juicios de valor admoniciones morales, reprensiones impresionantes, que conmueven y llaman a reflexión, pero en modo alguno razonamientos científicos que invalidan el funcionamiento y la vigencia de la disciplina.

Bibliografía

</assets/biblioteca/b0c2793fe2e6f14329c712bb2d1cef65.pdf>